

Vente d'artisanat rwandais dans la  
salle de réunion des enseignants au profit de l'association  
Amitié Am Sand-Amizero

Si vous cherchez un cadeau de Noël original et si vous disposez d'un peu de temps avant ou après la présentation des bilans de votre enfant, venez trouver des sacs, poupées, éléphants, petites corbeilles dans la salle de réunion des enseignants.

Cet artisanat que les membres de Amitié Am Sand-Amizero ont ramené de leurs visites de suivi des projets réalisés au Rwanda provient principalement d'un atelier de femmes.

Merci pour votre soutien

Le personnel enseignant de l'école Am Sand